

# 謹賀新年

## 年頭のごあいさつ

大石田町長 庄司喜與太



そして、私の公約であり、町民待望の町民交流センターの愛称も「虹のプラザ」に決まり、九月のグランドオープンに向け、工事も順調に進んでおります。また平成二十九年度中には亀井田橋、東北中央自動車道「大石田・村山インター」も完成する予定であります。

これからも私の政治信条であります『こころ通うあたたかい町政』を基本として、新たな決意と情熱を持って諸施策に取り組んでまいりますので、皆さんのご協力とご鞭撻をよろしくお願ひいたします。

最後に、本年が皆様にとりましてすばらしい年となるようご祈念申し上げ挨拶いたします。

『こころ通うあたたかい町政』を基本に、大石田町創生の実現に向けて「オール大石田」の総意を結集し、安心して暮らし続けることができる環境づくりや豊富な資源を活かした地産外消の取り組みなどを進めています。



建設中の町民交流センター。愛称「虹のプラザ」に決定し、本年9月のグランドオープンに向けて、順調に工事が進んでいます。



雪対策の強化や安全で安心感ある町づくりに引き続き取り組みます。



昨年の新そばをPRし、交流人口の拡大を図ります。

さて、地方創生の実現に向けては「大石田町まち・ひと・しごと創生総合戦略」を策定し、基本的方向性を定めたところです。大石田町の創生には、町民の皆さんや各機関・団体、行政が一体となって、「オール大石田」として総意を結集し取り組むことが不可欠でありますので、皆さんからのご支援とご協力を改めてお願いいたします。

新年明けましておめでとうございます。皆様におかれましては輝かしい新年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。昨年は、全国各地で地震や台風の被害が続発する自然災害の多い年でありました。四月の熊本地方を震源とする地震をはじめ、鳥取県中部、福島県沖などで地震が多発し、甚大な被害に見舞われました。台風被害では、北海道や東北地方で大きな被害が発生しております。新たな一年が、災害のない穏やかな年となることを願っております。